

9:25am

El comité inició a las 9:25 a.m. con los discursos de apertura, donde se ven reflejadas las diferentes posiciones de las delegaciones. Estas están muy marcadas, los bandos se dividen entre 3 ya que, hay algunas delegaciones que no tienen seguridad sobre su posición en el debate.



10:00am

A las 10:00 a.m. comenzó un debate informal liderado por México, España, y Rusia donde expresaron su rechazo a la edición del genoma humano por razones científicas ya que, los derechos humanos están siendo vulnerados, mientras que Suiza y Somalia la apoyaron siempre y cuando sea en beneficio de la salud a futuro de los fetos ya que, esto garantiza la salud. Francia acompañado de otros países agregaron el riesgo sobre el intervenir en el genoma de los fetos.

11:46am

Durante un debate informal de 30 minutos, se destacó que países como el Congo no tienen acceso a la edición genética por su alto costo. En el tiempo de lobby, los delegados se dividieron en tres bandos: a favor, en contra y otros sin un bando determinado. Buscaron alianzas y soluciones, y al finalizar, se prosiguió con el debate informal para presentar nuevas posturas. **Alemania propuso permitir el genoma humano solo en fetos con riesgo de mutaciones o enfermedades.**

12:30pm

ENTREVISTA (DELEGADO DE MEXICO)

El delegado de México es una de las delegaciones que está a favor del genoma humano pero, con algunas restricciones, nos ha comentado que el debate entre ambos bandos está muy difícil ya que, sus pensamientos son muy estrictos y marcados. Por ahora el delegado afirma que en su delegación no va a haber cambios de bando. También comentó que una de las delegaciones que sería más difícil de convencer era la de Rusia. Esto se debe a que la delegación está completamente en contra por su moral y los hechos científicos adquiridos.

1:30pm

Se espera que en el próximo debate los delegados enfoquen sus intervenciones en afinar las condiciones bajo las cuales sería válida la edición genética, abordando con mayor detalle temas como el acceso equitativo, la ética y los derechos humanos. Las posturas podrían comenzar a unificarse, especialmente si las delegaciones indecisas toman una posición clara.